

DISEÑANDO CIUDADES FEMINISTAS



Foto del colectivo Punt6

Cuando caminas por la calle, **no tienes la misma percepción si eres hombre que mujer.**

El espacio no es neutro, ni lo son las construcciones y elementos en él.

Por eso surge

El urbanismo feminista

Es una teoría y un movimiento social sobre el impacto del ambiente construido sobre las mujeres.

La teoría tiene como objetivo comprender qué significa ser mujer en un espacio urbano y qué luchas y oportunidades encuentran las mujeres en estos entornos.

Blanca Valdivia es una de las fundadoras del Col·lectiu Punt 6, que reúne a arquitectas, sociólogas y urbanistas para diseñar ciudades más igualitarias.



Fuente: <https://www.punt6.org/>

